

L'ÉGLISE DE ROME.

Réponse du Père Chiniquy au Rév. J. M. Bruyère, G.-V.

Remarques du "Daily Free Press" du 11 novembre sur le discours prononcé à Londres le soir précédent, par le Rév. M. Chiniquy.

" LES INDULGENCES PAPALES.

"Tel était le sujet de la seconde conférence du Père Chiniquy, tenue dans la Salle de la Cité, hier soir; et si le nombre des auditeurs est un indice de succès, la conférence ne laissait rien à désirer. Sans doute, la controverse entre l'Arch.-Deacon Hellmuth et le Vicaire-Général Bruyère, dans le "Free Press," l'été dernier, tendait tout autant à exciter cet intérêt que le caractère du révérend orateur; il était naturel qu'après cette contestation ecclésiastique un grand nombre de lecteurs désirassent entendre les vues, sur cette question, d'un prêtre converti. La salle, en conséquence, était comble.

"Sa conférence fut une éloquente exposition de la pratique de l'Eglise de Rome à l'égard des Indulgences, au point de vue d'un homme qui a répudié ouvertement cette forme de religion."

LETTRE DU VICAIRE GÉNÉRAL BRUYÈRE.

Le 12 novembre la lettre suivante du Grand Vicaire Bruyère parut dans le "Free Press."

AFFIRMATION ET CONTRADICTION.

Au rédacteur en chef du "Free Press."

Cher Monsieur,

Je vous prie de m'accorder l'usage de vos colonnes, pour constater que les remarques faites par le conférencier d'hier soir, concer-